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Protokoll über die Vorstandssitzung des LAV 07 Bad Harzburg vom 
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Anwesend:  

1.Vorsitzender Jörg Lehmann  

2. Vorsitzender Jörg Nebendahl 

Sportlicher Leiter Thomas Bertram 

Schriftführerin Melanie Lehmann 

Öffentlichkeitsarbeit Kathrin Feyerabend 

Wettkampforganisatorin Sylvia Bertram 

  

Entschuldigt: 

Kassenwartin Susanne Gleisberg  

 

 

 

 

1. Begrüßung 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 25.05.2016 

3. Feedback KM MK/ Ferien-Trainingslager 

4. Personelles: Sponsoring/ Trainer 

5. Vereinssportfest 

6. Ferienpassaktion 

7. verschiedenes 

   

 

 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt um 19:10 Uhr die Anwesenden.  
 

 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 25.05.2016 

Das Protokoll vom 25.05.2016 wird einstimmig genehmigt und unterschrieben. 



3. Feedback KM MK 

Vormittags waren es unter 10 Athleten, wovon drei außerhalb der Wertung 

starteten. Die Kinder LA am Nachmittag und die KM für die Jüngeren wurden gut 

angenommen, überzeugten auch mit guter Resonanz und die Organisation ging 

durch Mithilfe der Bambini Eltern auch gut über die Bühne. 

Für beide Veranstaltungen haben wir insgesamt 222€ an Einnahmen eingenommen. 

An die Kampfrichter und Helfer wurden jedoch alleine 103€ an 

Verzehrgutscheinen ausgegeben. 

 

     Ferien-Trainingslager 

Es haben 7 Kinder der Bambinigruppe und  2 Kinder der Powergruppe 

teilgenommen. Es hat alles super geklappt und sowohl den Athleten, als auch den 

Betreuern (Mella, Domi und Angi) hat es gut gefallen. 

Mittags gab es leichte Platz-Probleme mit den Baseballern, die Jörg dann aber 

klären konnte. 

 

 

4. Personelles: Sponsoring/ Trainer 

Willi-Arno Fibich hat Jörg mitgeteilt, dass er zum 1.7.16 sein Amt als Sponsoren-

Koordinator niederlegt und zum Jahresende auch seine passive Mitgliedschaft 

kündigen wird. Jörg bittet ihn um eine Liste seiner Bemühungen, damit wir 

nachhaken können um unsere Sponsorenliste zu aktualisieren. 

 

Seit dem 1. Juli haben wir als Neu-Mitglied Erik Deutschländer, der uns gerne als 

Trainer in der Powergruppe im zwei Wochen Rhythmus unterstützen möchte.  

 

Sabine hat einen Antrag auf höheres Fahrgeld gestellt, da sie wieder zweimal pro 

Woche ins LAZ runter kommt. Wir wollen die Abrechnung vereinfachen und 

Sabine soll in Zukunft am Ende des Monats eine Auflistung, wie oft sie im LAZ 

Training angeboten hat, an Susanne senden. Dann kann Susanne ihr monatlich die 

Kosten überweisen. 

 

 

5. Vereinssportfest 

Wir planen mehrere Aktionen bei denen Kinder gegen die Erwachsenen antreten: 

Zonenweitsprung, Hindernissprint, Schleuderball, Wasserstaffel, Familienstaffel, 

Softbaseball und ein Kennlern-Spiel natürlich immer mit Handicap für die 

Erwachsenen. 

 

 

 

 

 



6. Ferienpassaktion 

Wir haben aktuell 42 Voranmeldungen, von denen nur 5 Mitglied im LAV sind. Die 

vier Lehmänner, Nadine Thoens, Björn Fröhlich und Sylvia werden diese Aktion 

zusammen stemmen. Jörg hat sich mit Angi 4 interessante Disziplinen, teils aus 

der Kinder-LA, hierzu raus gesucht. Es soll eine Siegerehrung mit süßen 

Leckereinen geben. 

Da drei Elternteile angegeben haben, dass sie keine Fotos erlauben, werden wir 

den betreffenden Kindern Leibchen zur besseren Sichtbarkeit anziehen. 

 

 

7. verschiedenes 

Wir haben uns zum Lichterfestumzug am 20. August angemeldet und hoffen auf 

eine rege Teilnehmerzahl aus allen LAV Gruppen. 

 

Für das Apothekenfest am 13. August braucht Melanie, außer sich selbst und 

Renate Bosse noch einen Helfer und ein paar Kuchenspenden. 

 

Alle Vereine die das LAZ nutzen, wurden von der Stadt zu einem „runden Tisch“ 

eingeladen, da es in der Vergangenheit zu einigen Beschwerden bei der Stadt kam: 

- Licht, gerade das Flutlicht, wird oft vergessen auszuschalten 

- Das LAZ Gebäude soll nicht als Rundlauf genutzt und die Steine drum 

herum nicht weg genommen werden 

- Die Sicht zum Wassergraben ist komplett eingeschränkt durch die neuen 

Baseball Hütten: die Stadt hat zugesagt leicht abnehmbare Rückwände zu 

montieren 

- Catering zu den Veranstaltungen soll mit dem Sportheim abgesprochen 

werden 

- Das Sportplatzgelände soll, außer zu kurzem Be- und Entladen, nicht mit 

dem Auto befahren werden 

- … 

 

Da Lea noch nicht fit genug ist, hat sie auf den Start, zur Qualifizierung für die 

WM, in Mannheim verzichtet. Die Quali für dieDeutsche Jugendmeisterschaft hat 

sie aber schon und wird zu diesen auch antreten.  

Max versucht in Berlin bei den NDM die Quali für die deut. 

Jugendmeisterschaften über 1500m zu erlaufen. 

Thomas denkt darüber nach im nächsten Jahr eventuell eine 3x1000m Staffel mit 

der TK Hannover für die MU18 zu bilden. 

 

 

 

 

 



Die nächste Sitzung ist für den 18.August um 19:15 Uhr geplant 

 

 

 
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
 

 

Bad Harzburg, 05.07.2016 

 

 

Melanie Lehmann 

Schriftführerin 

 

 

 

 

 

genehmigt: 

 

 

 

 

______________________                                       ______________________ 

Unterschrift 1. Vorsitzender    Unterschrift Schriftführerin 


